

Cáritas

¡CONÓCENOS!

Conoce la Operación Kilo,
el proyecto parroquial y las campañas.
Porque tú lo haces posible.



¿Quiénes somos?

La palabra "Cáritas" significa amor y es el fundamento de nuestra identidad y servicio, fuente inspiradora de nuestros valores. La persona es el centro de nuestra acción. Defendemos su dignidad, reconocemos sus capacidades, impulsamos sus potencialidades y promovemos su desarrollo integral.

¿Cuál es nuestra misión?

Nuestra misión como Comunidad e Iglesia es la de ser testimonio de amor, sirviendo a los hermanos, especialmente a los excluidos, a los que viven en soledad y abandono, a los últimos de nuestra sociedad.

Los Voluntarios de Cáritas acogen, acompañan y trabajan con las personas en situación de riesgo de exclusión social, interviniendo de forma integral, para que ellas mismas sean protagonistas de su propio desarrollo. Somos una mano amiga.

¿Qué hacemos en nuestra parroquia?

Acogida parroquial. Los jueves, de 18 a 20 h, en los despachos de la parroquia, se atiende a aquellas personas que se acercan en busca de ayuda. En la Acogida, además de escucha y acompañamiento, a las personas y familias que lo necesiten, se les facilitan bolsas de alimentos, ayuda para pagar recibos de luz, gas, alquiler de habitaciones, material escolar, gafas, etc...

Para las personas que vienen solicitando trabajo, se les encamina hacia Cáritas de la Vicaría VIII donde se les ofrecen distintas posibilidades, desde asesoramiento laboral, formación, autoempleo, canalización hacia bolsas de trabajo, empresas de inserción, etc... y desde nuestra propia acogida, para temas de servicio doméstico.

Proyecto parroquial

En 1994 la parroquia se comprometió a costear el pan y la leche de tres centros benéficos, compromiso que hoy en día se sigue llevando a cabo, por lo que la colecta de los segundos domingos de mes, se destina a este fin. Los tres centros son:

Cottolengo del Padre Alegre. Institución regentada por las Hnas. Servidoras de Jesús, fundada por el Padre Alegre. Un total de 11 Hermanas, junto con algunas personas contratadas y voluntarios, atienden a un total de 60 Personas discapacitadas físicas y psíquicas. Las religiosas no piden ningún tipo de ayuda, viven "confiadas en las manos paternales de la Providencia de Dios".

Hogar Jesús Caminante. Institución regentada por una Asociación de Fieles Laicos guiados por la fe. Acogen a los últimos de los últimos. En la actualidad, atienden a 21 personas, hombres y mujeres, con sencillez, austeridad y pobreza.

Hermanitas de los Pobres. Congregación religiosa fundada por Sta. Juana Jugan. Su misión es la hospitalidad al servicio de las personas mayores necesitadas. También viven de la caridad. En la actualidad, un total de 12 Hermanas atienden a 66 personas mayores en la calle de Almagro que es la residencia a la que atendemos.

Operación Kilo

En 1988 se inicia la Operación Kilo en el segundo domingo de mes, y haciéndolo coincidir con el Proyecto parroquial, se recogen alimentos en el atrio de la Iglesia con el fin de ayudar tanto a Cottolengo, mencionada en el proyecto parroquial, como al Centro de Misioneras de la Caridad de Teresa de Calcuta, que acoge a personas sin hogar y enfermas, ancianos sin recursos, enfermos de sida, etc... A las parroquias de Sta. Inés, en Villaverde y Ntra. Sra. de Lujan en Bº del Pilar, ambas con numerosas familias en acogida y necesidades básicas no cubiertas, también se les ayuda con estos alimentos, y, por supuesto, a las familias que así lo necesiten, de nuestra acogida parroquial.

Campañas Solidarias

Desde distintas campañas a lo largo del año, tratamos de sensibilizar a la comunidad parroquial, haciendo visibles otras realidades. Estas campañas son:

MANOS UNIDAS. Organización eclesial que lucha para erradicar el hambre y la pobreza en el mundo financiando proyectos para que sean capaces, por sí mismos, de mejorar su desarrollo y vida, tanto de forma material como espiritual. En la parroquia, el viernes anterior a la campaña, celebramos el día del Ayuno Voluntario, Cena del Hambre, donde se explica el proyecto elegido por la Vicaría, un misionero nos da su testimonio de MISIÓN, acabando con un frugal bocadillo solidarizándonos con los que no cenan todos los días.

CAMPAÑA DEL PARO. Sensibilizamos a la comunidad sobre este problema que afecta a tantas personas, ya que la pérdida de empleo conlleva otros problemas que arrastran a muchas familias a realidades, a veces, dramáticas.

DÍA DE CARIDAD. Cáritas sale en este día a la calle, a nivel nacional, a través de las mesas que pone en los distintos barrios. Nuestra parroquia hace visible en la mesa de la Vaguada, dando a conocer la labor que lleva a cabo Cáritas a nivel de ayuda, formación, acogida, empleo, etc..., dando testimonio de fe y pidiendo con las huchas, para poder seguir manteniendo y ampliando los proyectos necesarios para mejorar la situación de tantos hermanos que pasan necesidad.

SIN HOGAR. Esta campaña, que en sus principios era la de los "Sin techo", quiere hacer visibles a tantas personas que en nuestra sociedad viven, no solo en la calle por los distintos motivos que les hayan llevado a esa situación, sino que, además, nos abre los ojos a aquellas que no viven en condiciones dignas de un ser humano.

NAVIDAD. En esta fecha nos acordamos de una manera especial de aquellos hermanos que pasan todo tipo de necesidades. Se hace una recogida especial de alimentos y donativos en los despachos, y, además, contando con la inestimable

colaboración de Juveniles y Jóvenes, se recogen alimentos en las puertas de los supermercados de la zona. La respuesta es siempre muy generosa.

OTRAS. De forma habitual, Cáritas parroquial colabora una vez al año con los Monasterios de Clausura a través de la fundación que está en nuestro barrio, realizando la venta de los dulces de estos Monasterios, cuando se acercan las fechas navideñas.

También, una vez al año se prepara un Desayuno Solidario en los salones parroquiales. La colaboración de los parroquianos y de los voluntarios de Cáritas en la preparación y servicio del desayuno, hace posible que lo recaudado en el mismo, sea destinado a un proyecto elegido del que se tenga conocimiento de su necesidad.

Cáritas parroquial procura estar siempre atenta a las distintas necesidades, de ahí que ante determinadas circunstancias, guerras, desastres naturales, etc., se hace un llamamiento a la Comunidad y se recogen colectas extraordinarias.

EQUIPO DE ORACIÓN. Un pequeño grupo de voluntarios preparan las oraciones que se realizan los jueves durante la exposición del Santísimo, siempre coincidiendo con las campañas de Cáritas, para ofrecerlas y dar sentido a las mismas, siendo coherentes con el Evangelio, poniéndolas en las manos del Señor.

CÁRITAS PARROQUIAL SOMOS TODOS

